
Die Oberbürgermeisterin 

Dezernat, Dienststelle 
VIII/VIII 
 

Vorlagen-Nummer  25.10.2019 

 3710/2019 

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung 

öffentlicher Teil 

Gremium Datum 

Verkehrsausschuss 28.10.2019 

 

Lastenfahrräder 
hier: Anfrage der AfD-Fraktion zur Sitzung des Verkehrsausschusses am 28.10.2019, TOP 5.2.2 

„1. Wie viele Anträge sind bei der Stadt Köln, mit Stichtag 30.09.2019 eingegangen und wie viele 
wurden bewilligt? 
2. Wie viele Anträge konnte die Stadt bisher nicht bewilligen und was waren die 
Gründe für die Nicht - Bewilligung? 
3. Welche Fördersumme beinhalten die genehmigten Anträge? 
4. Die Statistik, die Sie in der Mitteilung 0938/2019 formulieren, spricht von ca. 
65% gewerblichen Antragsstellern und ca. 35% privaten Antragsstellern. Welche Entwicklung gibt es 
zum Stichtag 30.09.2019 
5. Hat die Stadt Köln eine Statistik erstellt, wie viel CO² dadurch eingespart wird 
und wenn ja, beruht diese Statistik auf Schätzungen oder empirischen Studien? (bitte anfügen falls 
vorhanden)“ 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Fragen 1-5 werden wegen ihres Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet. 
Eine ausführliche Evaluation der Lastenradförderung erfolgt in Mitteilung-Nr. 3061/2019. 
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